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にも反映させます。
・基礎学力を定着させるため宿題を課します。

《 英 語 》
・商業科→全商英検対策の強化を行います。
・普通科→定期的な単語テストの実施による単語力を養成
します。

《 家 庭 》
・板書、指示、説明を丁寧にし、ノート提出で確認します。
・復習テストと定期テストを連動して取り入れます。

４月１１日（火）、新入生２００名を迎え平成２９ ・地域の食材、文化などを教材に取り入れます。
年度入学式が挙行されました。式辞で森下校長は激励
の意味を込めて次の３点について新入生に言葉をおく 《 保 体 》
られました。 ・（体育）運動の楽しさや喜びを深く味わうことができる
①毎日の授業を大切にし、しっかり学習に取り組む ように授業内容、授業展開をさらに工夫します。また、
こと。 生徒の自主的・自発的な行動を促しながら、実技の基礎

②部活動に積極的に参加すること。 基本を習得し、その技能を高めることができるように指
③自他への思いやりを持つこと。 導していきます。さらに、個別指導も大切にし、すべて

の生徒に目を配ることができるようにします。
・（保健）生徒が興味をもって楽しみながら取り組める授
業展開を考え、また、規律ある授業を通して、生涯を通
じて自らの健康を適切に管理し、改善していける態度が
育つよう指導していきます。

《 商 業 》
・検定取得のための補習時間を延べ年間３００時間以上行い
ます。
・全商検定３種目以上１級合格者を学年の２０％以上となるよ
う指導します。

４月１２月（水）、新入生と会場の都合で入学式に
参加できなかった在校生の対面式が行われました。緊 《 芸 術 》
張した面持ちの新入生に対して、在校生を代表して生 ・日常生活に関連したテ－マを教材にして、芸術を学習し
徒会長が歓迎のことばを述べ、新入生代表も「上級生 ます。
の皆さんよろしくお願いします。」と元気よく挨拶し ・視聴覚教材等を利用して、多様な芸術活動を学習します。
ました。

午後からは新入生へのクラブ紹介が行われ、体育・ 退職・転出された先生方退職・転出された先生方退職・転出された先生方退職・転出された先生方
文化クラブがそれぞれユーモアを交えた楽しいクラブ 鈴木 晴久 先生（校長） 県教育委員会へ
紹介・勧誘を行いました。 井上 勇治 先生（事務長）定年退職

橋戸 学 先生（社会） 田辺高校へ
佐藤 昌久 先生（社会） 和歌山高校へ
牧野 充洋 先生（保体） 海南高校美里分校へ
高瀬 和久 先生（保体） 和歌山高校へ

本校では年度末の生徒による授業評価をもとに、 岩橋知佐子 先生（理科） 和歌山ろう学校へ
生徒に対しての約束手形（今年度の授業の進め方や重 奥中 雅也 先生（事務） 紀北工業高校へ
点を置く点など各教科からの生徒への約束事）を出し 芝崎 純平 先生（商業） 県教育委員会へ
ています。

《 国 語 》 転入された先生方転入された先生方転入された先生方転入された先生方
・漢字テストを週１回実施します。 森下 兼男 先生（校長） 笠田高校教頭から昇任
・漢字検定等各種資格取得をめざす生徒が増えるよう 宇田 好孝 先生（教頭） 和歌山工業高校定時制から
努めます。 楠見 佳子 先生（事務長）紀北農芸高校から

・定期的にノート提出を求め、予習・復習ができてい 坂浦 天馬 先生（国語） 新規採用
るか確認します。 小畑 順司 先生（社会） 和歌山高校から

・授業規律を乱す生徒の評価を厳しくします。 養田 晋一 先生（社会） 伊都中央高校定時制から
中東 正樹 先生（数学） 新宮高校から

《 社 会 》 左海 裕美 先生（理科） 和歌山北高校北校舎から
・表現力をのばす授業を目指します。 濵口 伸太 先生（保体） 紀の川高校定時制から
・定期的にノート提出をしてもらい、授業の受け方な 三浦 誠也 先生（保体） 県教育委員会から
どを改善してもらえるようにします。 大浦 彩 先生（商業） 箕島高校から

・夏休みに進学補習を行います。 山本 和美 先生（事務） 和歌山東高校から

《 数 学 》
・１・２年 普通科→週１回の問題演習ノートの提出 ５月の主な学校行事

を課します。
商業科→年に６回程度問題演習ノートの ８日（月） １学期中間考査時間割発表

提出を課します。 ９日（火） 新体力テスト 交通街頭指導
・夏休みに２・３年の進学生徒を対象に補習を行いま １５日（月）

１学期中間考査す。 ～１８日（木）
１８日（木） 県高校総体壮行会

《 理 科 》 ２３日（火） 教育実習開始
・小まめに小テストを行い基本事項の定着を図り成績
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５月５日（金）、平成２９
年度「紀州九度山 真田ま
つり」が開催されました。
本校吹奏楽部員たちは、

暑い中重い楽器を抱えなが
らマーチングで武者行列や

５月１日（月）、各学年に分かれて校外学習を実施 稚児行列の先導を堂々と務
しました。１年生は神戸市で異国情緒を味わい、２年 め、沿道のたくさんの見物
生は古都京都市内を散策し、３年生はエキスポシティ 客から拍手と声援をいただ
で思い切りはしゃぎました。 きました。
移動中のバスの中では、楽しい会話が弾み、新しい

友達もでき、クラスの団結も強まりました。
当日、バス出発時・到着時には近隣の皆様にご迷惑

をおかけしましたが、ご理解・ご協力をいただきあり
がとうございました。

５月１８日（木）、
県高校総体壮行会が本
校体育館で開催されま
した。各クラブ代表が
それぞれ高校総体に向
けての抱負を力強く述
べました。そして、森
下校長先生や加藤生徒
会長をはじめ全校生徒
の激励を受け、お互い
に勝利を誓い合いまし
た。県高校総体の日程

５月１２日（金）、ＰＴＡ総会（進路講演会）が開催 は以下のとおりです。
されました。午後１時から進路講演会として大阪総合
保育大学・大阪城南女子短期大学の山田 純氏による
講演「最近の進路環境」が行われました。出席いただ クラブ名 日 程 会 場 等
いた多数の会員の方々は４年制大学の現状・保護者の
役割等々について熱心に聞き入っていました。 サッカー 5/20～ 向陽高校他
午後２時からＰＴＡ総会が開催され、森脇ＰＴＡ会 ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ（男子） 6/3～ 田辺工業高校他

長様・森下校長の挨拶の後、平成２８年度の会務報告
・決算報告・監査報告が行われました。その後、平成 ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ（女子） 6/3～ 南部高校他
２９年度の役員案・予算案が承認されました。 卓 球 6/2～ 和歌山県立体育館
ＰＴＡ役員の皆様、１年間よろしくお願いいたしま

す。 ｿﾌﾄﾃﾆｽ（男子） 6/1～ かわべテニスコート

ｿﾌﾄﾃﾆｽ（女子） 6/4～ かわべテニスコート

陸上競技 6/2～ 紀三井寺競技場

ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ（男子） 6/3～ 向陽高校他

５月１９日（金）、１年 ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ（女子） 6/3～ 県和商高他
生の大学訪問が行われま ソフトボール 6/3～ 紀の川市粉河運動場
した。１年Ａ組は四天王
寺大学、１年Ｂ組は大阪 少林寺拳法 6/4 粉河高校
経済大学、１年Ｃ組は桃
山学院大学と近畿大学和
歌山キャンパス、１年Ｄ
組は関西大学、１年Ｅ組

は近畿大学大阪キャンパ ６月の主な学校行事
スをそれぞれ訪問しまし
た。
生徒たちは、各大学で ２日（金） 実用英語技能検定

学ぶ意義や学部・学科の ８日（木） 校内バレーボール大会
特色について説明を受け ９日（金） 就職保護者説明会
ました。また、大学の施 １０日（土） 総合学力マーク模試（３年生）
設・設備を見学するとと １２日（月） 教育実習終了（３週間）
もに、キャンパス内の学 １６日（木） 進学保護者説明会
生食堂で昼食をとるなど １８日（日） 第134回珠算・電卓実務検定試験
して、大学生の気分を少 １９日（月） ３年模擬面接
しだけ味わいました。今 ２１日（水） １学期期末考査時間割発表
後、生徒一人ひとりが自 ２５日（日） 第84回簿記実務検定試験
らの進路について真剣に ２８日（水）

１学期期末考査
考えていく契機となって ～７月４日（火）
ほしいと考えています。
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５月下旬から６月上旬にかけ、近畿大会や全国高等
学校総合体育大会（インターハイ）の県予選となる平
成２９年度県高等学校総合体育大会が開催され、本校
からも多数の運動部員が出場しました。
各クラブはそれぞれの目標を目指して頑張りまし

た。主なクラブの結果は以下のとおりです。

【ソフトボール】
優勝
全国高等学校総合体育
大会（山形県）出場

６月１８日（日）、かつらぎ町総合文化会館「あじさい
ホール」で吹奏楽部の定期演奏会が開催されました。２９

【男子ソフトテニス】 名の部員が、この定期演奏会のために顧問の田中先生の指
・阪上・川口ペア：７位 導のもと、早朝や放課後、土日も返上で日々練習に励み、
・団 体 戦 ：３位 技量を高めてきました。
近畿高等学校ソフトテニ 当日は、本校生徒、保護者、吹奏楽部ＯＢ・ＯＧのみな
ス選手権大会（兵庫県） らず、多数の地域の方々が「あじさいホール」に来場され、
出場 管弦楽の音色に魅了されました。

【陸上競技】
・男子４００ｍ ４位
・男子５０００ｍ４位 ６月２１日（水）、体育
・女子２００ｍ 優勝 館で平成２９年度の生徒総
・女子４００ｍ ６位 会が開催されました。
全国高等学校陸上競技対 生徒会執行部から、平成
校選手権大会近畿地区予選 ２９年度生徒会会計予算案
会（京都府）出場 について説明があり、各ク

ラブ等予算の増減について
審議され承認されました。

【卓球】
・男子ダブルスベスト16
近畿高等学校卓球選手権
大会（京都府）出場

６月２８日（水）、（県）教
育センター学びの丘研修課の

【水泳】 和田伸敏指導主事及び溝畑秀
・女子１００ｍバタフライ 優勝 一指導主事を講師にお迎えし
・女子２００ｍバタフライ 優勝 て、特別支援教育基礎・基本
近畿高等学校選手権水泳競技大会（京都府）出場 研修Ⅱが開催されました。本

校の先生方は、和田指導主事
及び溝畑指導主事によるイン
クルーシブ教育についての講
演を熱心に聴き、真剣に研修に取り組んでいました。

７月の主な学校行事
２日（日） 第５８回ビジネス文書技能検定
３日（月）
～４日（火）

期末考査

４日（火） 小論文模試（３年生）
６月９日（金）、生徒会主催の校内バレーボール大 ６日（木） 全国大会及び野球部壮行会

会が開催されました。各クラスが一つとなっての応援 ８日（土） 総合学力記述模試（３年生）
合戦とともに、男女ともに熱戦が１日繰り広げられま ９日（日） 第5回ﾋﾞｼﾞﾈｽｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ検定
した。 １７日（月） 海の日
各学年の優勝クラスは以下のとおりです。 １８日（火） 三者面談

１９日（水） 三者面談
１年男子：１年Ｄ組 １年女子：１年Ａ組 ２０日（木） 終業式 三者面談 小論文講座
２年男子：２年Ｃ組 ２年女子：２年Ｄ組 ２１日（金） 就職模試 看護医療対策講座
３年男子：３年Ｄ組 ３年女子：３年Ｄ組 ３１日（月） 生徒会夏季ゼミナール（高野山）
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７月１９日（火）の第三試合で、
強豪の和歌山東高等学校と対戦しま
した。笠田は２回の表に１点を先取
されたものの、２回の裏には１点を
取り同点に追いつきました。
その後、和歌山東高等学校の強力

打線と守備の乱れから大量得点を許
７月６日（木）、全国・近畿大会出場クラブ及び硬 し、７回コールド９対２で敗れまし

式野球部の夏の大会に向けての激励壮行会が開催され た。
ました。各クラブの代表者からそれぞれ大会に臨む決 選手たちは、再三のピンチの中最
意が述べられ、森下校長先生と生徒会長から激励の挨 後まであきらめることなく、果敢に
拶がありました。 よく戦いました。来季の活躍に期待
最後に、３年生有志の応援団、吹奏楽部及びダンス します。

部が音頭をとり、全校生徒で選手の健闘を願い熱いエ また、生徒会、有志による応援団、
ールを送りました。 吹奏楽部及びダンス部の総勢１００
【全国大会出場】 名余りが、猛暑の中、全員一丸とな
情報処理部 ソフトボール部 って声援をおくっていました。

【近畿大会出場】
卓球部 男子ソフトテニス部 水泳 和歌山東高校 ０１５１１０１＝９

笠 田 高 校 ０１０００１０＝２

７月１２日（水）、和歌山県民文化会館で全国高等
学校総合体育大会和歌山県選手団結団壮行式が開催さ ７月２０日（水）、本校体育館で１学期終業式が行われ
れました。本校からは、ソフトボール部員１８名が参 ました。終業式に先立って、延べ１５名の生徒が表彰され
加しました。本校２年Ａ組の福島七彩さんに和歌山県 ました。また、森下校長先生から平成２３年度卒業生の潰
高体連の阪口雅則会長から団旗が授与されました。 滝大記さんが世界陸上２０１７ロンドン大会の 3,000ｍ障
福島七彩さんは、７月２８日（金）に山形県で開催 害に出場が決まったことが紹介されました。

される全国高等学校総合体育大会の総合開会式で和歌 終業式では、森下校長先生から東工大の本川達雄名誉教
山県選手団の旗手を務めます。 授の「好き好き至上主義」を紹介されたうえで、「生徒諸

君には『偏食』をせずに様々なことを学び経験し、広い知
識と視野、思いやりのある大人に成長してほしい」とのお
話がありました。

８月の主な学校行事
７月１６日（日）、和

歌山市本町通り歩行者 ８日（火） 人権・平和登校日
天国で開催された「Ｐ 25日（金） ２学期始業式
ＯＷＥＲ ＯＦ わか
やま～城下町リ・ボー
ン～」で本校２年総合
ビジネス科の６名の生 ９月の主な学校行事
徒が商業教育の学習の
成果を広く一般に発表 ８日（金） センター試験説明会
する場として、販売実 ９日（土） 看護医療系記述模試
習を行いました。 10日（日） 第58回全商英語検定
当日、生徒たちは伊 14日（木） 就職試験激励会

都地方特産の「黒豆せ 16日（土） ベネッセ駿台マーク模試
んべい」、「そら豆せん 21日（木） 体育祭
べい」、「格子せんべい」、 23日（土） 秋分の日
「炭酸せんべい」、「柿 24日（日） 第57回情報処理検定
まんじゅう」及び「焼 27日（水） 高校生防災スクール
き餅」を来場された方 28日（木） 文化祭
々に販売し、好評を博 29日（金） 文化祭
しました。
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９月２１日（木）、睦ヶ丘祭総合開会式に続き、睦ヶ丘
祭体育の部（体育祭）が開催されました。
今年の体育祭は、「玉入れ」「みんなでジャンプ」など

レクリエーション競技のみならず、「つなとり」「２０人
２１脚」「男子１００ｍ走」「女子６０ｍ走」「学年対抗リ
レー」など勝敗を激しく争う競技もたくさん行われました。
また、先生方も生徒に負けじと「学年対抗リレー」や「フ

ォークダンス」参加しました。

８月１７日（木）、平成２３年度卒業生で世界陸上
２０１７ロンドン大会の３，０００ｍ障害に出場した
潰滝大記さん(富士通陸上競技部所属)が、忙しい国内
合宿の合間に、顧問であった市川貴英先生（現和歌山
北高等学校北校舎教頭）・同級生の方々と本校を訪問
してくれ、お世話になった本校の先生方と旧交を温め
ました。潰滝さんは、世界陸上では残念ながら予選敗
退となりましたが、３年後の東京オリンピックへの出
場をはたし、予選を突破し決勝に残ることができるよ
う、今後とも厳しいトレーニングに励んでいくとの決
意を述べてくれました。

９月２５日（月）、第１回学校運営協議会が開催されま
した。学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）は、
学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むこ
とが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図る
ための有効な仕組みです。

８月３１日(木)、紀北 学校運営協議会委員の方々から数多くの建設的な意見や
地域の公共交通である和 ご提言をいただき、学校運営に地域の声を積極的に生かし、
歌山線の維持継続と持続 地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていきたい
的発展を目的とした「ぼ と考えています。
くらの和歌山線活性化プ
ロジェクト『ワカカツ』」
の一環として、本校生徒
会執行部の生徒が、ＪＲ
笠田駅で「不正乗車厳禁」
「乗車マナーの向上」等
が書かれたティシュペー
パーを利用客に配布しま
した。
本校では生徒の８６％

(平成２９年度)がＪＲ和
歌山線を利用して通学し
ています。この取組を通
してＪＲ和歌山線を大事
にしていくという意識が生徒に生まれてほしいものです。

１０月１６日（月）１０：００から１３：００までの間、
本校本館 1 階の面談室に衆議院選の期日前投票所が開設
されます。
かつらぎ町在住の方は、本校で期日前投票することがで

８月３１日(木)、伊都消防組合の小野寺さんを講師 きます。
に本校教員を対象としたアドレナリン自己注射・ＡＥ
Ｄ心肺蘇生法実技講習会が開催されました。
本校の先生方は、文部科学省ＤＶＤ「学校における 10月の主な学校行事
アレルギー疾患対応資料」を鑑賞し、アレルギー疾患

３日（火） ２学期中間考査時間割発表の生徒に対する緊急時の対応法、エピペンの正しい使
７日（土） 中学生体験学習い方について研修しました。その後、ＡＥＤ(自動体
９日（月） 体育の日

外式除細装置)の使用法についての実技講習に真剣に 10日（火） ２学期中間考査取り組んでいました。 ～13日（金）
14日（土） ベネッセ駿台記述模試(３年)
18日（水） ３年総合的な学習の時間現地学習
18日（水） １年就業体験学習
～19日（木）

22日（日） 第９回会計実務検定試験
28日（土） 総合学力テスト(２年)
30日（月） 夕暮れコンサート



平成２９年度
１０月号

学校だより

９月２７日（水）、高校生防
災スクールを実施しました。
当日は、２年生１５９名に加
え、地域住民の方・ＰＴＡ役
員１３名にも参加いただき、
３年生防災リーダー３７名と
本校職員２５名を合わせて、
２３４名の講習会となりまし
た。
開講式後２年生は３年生防

災リーダーの指示のもと２０ １０月１４日（土）、笠田高校ＰＴＡチーム、笠田高校
名ずつの班に分かれて、「搬送 職員チーム及び橋本高校ＰＴＡチームによるソフトボール
法」「パーティション組立」「マ 大会が本校クランドで開催されました。
イトイレ作り」にそれぞれ取 試合は３チームによる総当たり戦で行われ、熱戦がくり
り組みました。その後、防災 ひろげられました。結果は、橋本高校ＰＴＡチームが２戦
リーダーが炊き出してくれた 全勝、笠田高校ＰＴＡチームが１勝１敗で準優勝、笠田高
「アルファ米」を各クラスで 校職員チームが２戦全敗で３位でした。参加された方々は
試食しました。 親睦を深めるとともに、楽しい１日を過ごしました。
この取組を通して、将来災

害が起きた際に本校生徒が地
域の防災の担い手となってく
れることと思います。

１０月１８日（水）・１９日（木）、１年生５クラス全
員が７４事業所の協力を得て、２日間の就業体験学習（イ
ンターンシップ）に参加しました。
４月から総合的な学習の時間の中で準備を開始し、「職

業・進路についての調査」、「自己適性の分析」、「マナー
学習」及び「体験先事業所との事前打合せ」等々を行った
総まとめとしての実習となりました。
受け入れ先の事業所の皆様には、さまざまなご配慮をい

ただき、本当にありがとうございました。

１０月７日（土）、３２中学校の参加を得て、中学
生体験学習を開催しました。本校生徒制作の学校紹介
スライドや学科スライドの鑑賞後、商業科・普通科に
分かれて本校教員による模擬授業を体験してもらいま
した。
中学生の参加人数は、商業科９４名、普通科２４８
名の合計３５２名で、引率の先生１７名・保護者の方
約１３０名も来校され、たいへん盛況となりました。

１１月の主な学校行事
１日（水） 地震・津波避難訓練

薬物乱用防止教室（１年）
１０月１６日（月）午前１０時から午後１時まで、 ３日（金） 文化の日
本校１階面談室にかつらぎ町の ４日（土） ベネッセ駿台マーク模試（３年）
期日前投票所が開設されまし ６日（月） 科目選択カード提出締切
た。 ８日（水） 人権・平和講演会
かつらぎ町在住で１８歳選挙 ６日（月）

学校開放週間権を有する生徒４名が休憩時間 ～10日（金）
に、かつらぎ町選管職員から投 12日（日） 第135回珠算・電卓実務検定試験
票方法の説明を受けた後、投票 15日（水） 生徒会役員選挙
用紙を受け取り小選挙区と比例 22日（水） 期末考査時間割発表
代表の順に１票を投票箱に投じ 23日（木） 勤労感謝の日
ていました。 26日（日） 第５９回ビジネス文書実務検定試験
また、地域住民の方１０名も 30日（木）

期末考査本校を訪れ、投票されていまし ～12月６日（水）
た。



平成２９年度
１１月号

学校だより

１０月２８日（土）、第１１回
商業教育フェスタが、和歌山市北
ブラクリ丁商店街で開催されまし
た。この取組は、商業教育の学習
成果を広く一般に発表し、地域経
済の担い手となる人材育成を目指
すため開かれているものです。 １１月８日（水）、学校開放月
本校からは、６名の生徒が参加 間の一環として、認定ＮＰＯ法

し、伊都地方特産の焼き餅・煎餅 人テラ・ルネッサンスの栗田佳
・柿饅頭・高野槙等を販売し、完 典氏を講師にお迎えして、人権
売することができました。 ・平和講演会を開催しました。

栗田氏は「平和への一歩 ～ウ
ガンダの元子ども兵士から教わ
ったこと～」と題した講演で、
ウガンダ内戦で心身ともに傷つ

いた元子ども兵の社会復帰への取組について説明するとと
もに、幼い頃に誘拐され、戦場の最前線で戦わされている
子ども兵の悲惨な状況についても教えていただきました。

１０月３０日（月）放課後、本校図書館で“夕暮れ
コンサート”が開催されました。プロの演奏家４名に
よる演奏が行われ、５０名余りの生徒・教職員が鑑賞
し、クラシックの調べにうっとりとした夕暮れをすご
しました。

１１月１日（水）、全国一斉
の緊急地震速報訓練報による避
難訓練を実施しました。
午前１０時の訓練報が鳴り響

く中、生徒たちはホームルーム
教室で机の下に待避しました。
地震の揺れが収まった後、化学
教室で火災が発生したとの想定 １０月２６日（木）、俳優の溝端淳平さんが、忙しい仕
で全校生徒がグランドに避難し 事の合間に、叔父さんとマネージャーともに本校を訪問し
ました。 てくれ、お世話になった本校の先生方と旧交を温めました。
全校生徒がグランドに避難す 溝端さんは、約１０年ぶりの母校で高校時代の懐かしい

るまでの時間は昨年度より約１ 思い出を先生方に話すとともに、今後とも精進を重ね、芸
分短縮することができました。 能界で活動していくとの決意を力強く述べてくれました。

１２月の主な学校行事
１日（金）

２学期期末考査
１１月１日（水）、和歌 ～６日（水）

山県学校薬剤師会の西前多 ６日（水） 単車通学生実技講習会（午後）
香哉氏を講師にお迎えし、 13日（水） １年学問系統別模擬授業
１年生２００名を対象とし ２年進路ＬＨＲ
た薬物乱用防止教室を開催 17日（日） 第５９回全商英語検定試験
しました。 22日（金） ４限授業・大掃除・表彰伝達
西前氏は、喫煙・危険ド ２学期終業式・ＬＨＲ

ラッグ・大麻・覚醒剤等が 23日（土） 天皇誕生日
心身に及ぼす健康被害や危 25日（月） 三者懇談
険性について解説するとと ～27日（水）
もに、絶対に興味本位で薬 28日（木） 仕事納め
物に手を出さないという強
い意志が必要であることを
強調されていました。



平成２９年度
１２月号

学校だより

１２月１１日(月)・
１５日 (金)の午後、総
合ビジネス科２年生
が、商業科の専門科目
「広告と販売促進」の
一環として京奈和自動
車道の西かつらぎパー
キングエリア内の“か
つらぎ町商工会アンテ
ナショップ”で販売実
習を行いました。
生徒たちは、パーキングエリアの利用者の方々に販売し、

仕入れた“アラレ”を両日で完売することができました。

１１月３日(金)・４日(土)、平成２９年度和歌山県
高等学校ソフトボール新人大会が田辺市神島台運動場
で開催され、本校ソフトボール部が見事５連覇を果た
し、３月に岐阜県揖斐川町で開催される第３６回全国
高等学校ソフトボール選抜大会への出場を決めまし
た。 １年生・２年生全員が

「税に関する高校生の作
文」に応募し、そのなか
から１年Ａ組山本美月さ
んの作文『税の大切さ』
が、１２月１３日(水)に橋
本伊都那賀租税教育推進
協議会長賞として粉河税
務署長から表彰されまし
た。

１１月１５日(水)、生徒会役員選挙の立会演説会と
投票が行われました。立会演説会では、各候補者が本
校の将来や課題等について熱弁をふるいました。選挙 １２月１８日(月)、第２回学校運営協議会が開催されま
の結果、当選した新役員の皆さんは以下のとおりです。 した。今回は、学校運営協議会委員の方々に第２限の授業
１年間、よろしくお願いします。 を参観していただき、率直な感想や意見を頂戴しました。

その後、前回出された課題や小学校・中学校・高等学校・
会 長 安藤 元気さん(２年Ｂ組) 関係機関等の連携のあり方等について協議していただき、
副会長 森下 輝星さん(２年Ｂ組)

貴重なご提言いただきました。
副会長 実佑さん(２年Ａ組)
書 記 久保 柊汰さん(２年Ｃ組)
書 記 小林奈々華さん(２年Ｄ組)
会 計 東 貴宏さん(２年Ｃ組)
会 計 森下 莉安さん(２年Ｂ組)

１月の主な学校行事
１１月１８日(土)・１９

日(日)、かつらぎ公園グラ ９日（火） 始業式・表彰伝達・５時間授業
ウンドで「第２９回かつ 11日（木） ３年学年末考査時間割発表
らぎ町産業まつり」が開 13日（土） センター試験
催されました。 ～14日（日）
１８日(土)のオープニン 18日（木） ３年学年末考査

グセレモニーで本校の吹 ～23日（火）
奏楽部が演奏を行いまし 21日（日） 第58回情報処理検定試験
た。また、午後には、「か 22日（月） ２年小論文模試(５限)
つらぎ町産業まつり」が 23日（火） 着こなし講座（３年就職希望者）
より活気あるイベントに 25日（木） ３年生登校日（答案返却）
なるようにとの想いから、 27日（土） 看護医療マークシート模試（1・2年）
本校生徒が企画から運営 28日（日） 第85回簿記実務検定試験
までを行う『第２回歌で 31日（水） 1年進路LHR 2年修学旅行アセンブリー
マチを明るく！高校対抗
カラオケ大会 2017』が開
催されました。



平成２９年度
１月号

学校だより

１月９日(火)、３学期始
業式が行われました。
森下校長先生から、「生

徒諸君が、全員事故もな
く登校してくれたことを
うれしく思っている。３
学期は、それぞれ進級・
卒業に向かって頑張って
ほしい。」また、寒くなってくると遅刻する生徒が
増えてくることから、昨年１１月１６日(木)に千葉
県流山市の南流山駅に着いた“つくばエキスプレス
”の下り電車が乗務員の認識不足が原因で定刻より
も約２０秒速く発車したことから、ホームページに
謝罪のコメントと掲載したことが、多くの欧米のマ
スコミに取り上げられ称賛されたことを紹介し、「時
間に厳格な生徒になってほしい」とのお話がありま
した。

［質問事項］
１ 本校での学校生活は、充実していると思いますか。

２ 本校には、他の学校にない特色があると思いますか。

３ 本校の先生は、生徒の話をよく聞いてくれると思いますか。

４ 本校の先生は、責任を持って、授業やその他の仕事に当たっていると思いますか。

５ 本校では、分かりやすく充実した授業が多いと思いますか。

６ 本校は、生徒の興・味関心、適性・進路に応じて選べる選択科目が多いと思いま

すか。

７ 本校のホームルーム活動は、クラス全体で自主的に取り組み、活発に行われてい

ると思いますか。

８ 本校では、学校行事等を通じて、様々な生活体験ができていると思いますか。

９ 本校では、生徒会活動や部活動に積極的に取り組んでいる生徒が多いと思いますか。

１月１０日(水)、図書館の恒例行事の「ジャンボカ 10 本校では、生活の規律(遅刻、無断欠席、服装など)を守ることについて適切な指導
ルタで百人一首大会」が開催されました。多数の女子 が行われていると思いますか。

生徒が参加し、熱戦がくりひろげられました。 11 本校では、将来の進路や生き方について考える機会を多くもっているいると思いま

成績優秀者は、以下のとおりです。 すか。

第１位 ３年Ｄ組 井上 聡子さん ２９枚 12 本校では、命や人権の大切さについて学ぶ機会が多いと思いますか。

第２位 ２年Ｂ組 山下愛紗実さん ２７枚 13 本校では、環境、防災、国際理解等の新しい課題について学習する機会が多いと思

第３位 ２年Ｄ組 森本伊万里さん １４枚 いますか。

第３位 １年Ｃ組 大畑 陽香さん １４枚 14 本校では、校内の環境美化や整理整頓ができていると思いますか。

15 本校の進級や卒業の規定を理解していると思いますか。

16 本校では、積極的かつ効果的な学習活動に取り組んでいると思いますか。

17 本校では、進路決定に際して相談しやすい雰囲気があると思いますか。

18 本校では、就職・進学決定に際して、必要な学習指導・面接指導・小論文指導等が

適切に行われていると思いますか。

19 本校では、いじめについて適切な対応ができていると思いますか。

20 本校に誇りを持っていますか。

２月の主な学校行事
１日（木） マラソン大会
４日（日） 第３４回商業経済検定試験

１月１２日(金)、民主主義の根幹である租税の意義 ５日（月） 看護医療ガイダンス・就職ガイダンス
や役割を正しく理解し、社会の構成員として税金を納 ７日（水） ２年生修学旅行(沖縄)
め、その使い道に関心を持ち、さらには納税者として ～９日（金）
社会や国の在り方を主体的に考えさせることを目的 ９日（金） 第３回漢字検定
に、粉河税務署の平井信行総務課長を講師にお迎えし、 11日（日） 建国記念の日
３年生普通科の生徒を対象に「租税教室」を開催しま 12日（月） 振替休日
した。 13日（火） ２年生修学旅行事後アンケート
平井総務課長は、ＤＶＤで悪質な脱税事案について ３年生登校日
詳細に解説するとともに、脱税の疑いがある場合には 14日（水） １年救命救急実習
強制捜査が行われ、検察に脱税犯人として告発される ～15日（木）
ことになると言及されていました。また、１千万円の 16日（金） １・２年学年末考査時間割発表
札束(模造紙幣)１０個が入ったアタッシュケース(総重 23日（金）

１・２年学年末考査量約１５㎏・１億円)を持参されました。生徒たちは ～３月５日（月）
１千万円の札束を実際に触って、その重さを体感する 28日（水） 卒業式予行 卒業生を送る会
という貴重な体験することができました。
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学校評価（生徒）

①そう思う ②ややそう思う ③あまりそう思わない ④そう思わない



平成２９年度
２月号

学校だより

２月２日(金)、校内マラソン大会が実施されました。
かつらぎ町窪の伊都浄化センターを発着点にお借りし
て、 男子は８．８㎞のコース、女子は５．５㎞のコ [質問事項]
ースにそれぞれ挑みました。生徒たちは、真冬の寒さ
に負けず、白い息を吐き頬を真っ赤にしながら全員完
走することができました。 １ 本校の目標や重点が分かりやすく示されていると思います
なお、上位入賞者は以下のみなさんです。 か。

２ 本校の生徒は、明るく生き生きと学校生活を送っていると
男子 １位 田端 咲人さん( 陸 上 競 技 部 ) 思いますか。

２位 相楽 明翔さん( サ ッ カ ー 部 ) ３ 本校は、保護者や地域の方々と情報交換したり、協議した
３位 岩﨑 稀優さん( 陸 上 競 技 部 ) りする機会を設けていると思いますか。

女子 １位 村嶋 咲良さん(ソフトボール部) ４ 本校には、他の学校にない特色があると思いますか。
２位 田中 夢実さん(ソフトボール部) ５ 本校は、地域等の活動に対して協力的であると思いますか。
３位 栗本 阿子さん(ソフトボール部) ６ 本校は、生徒に対して分かりやすく充実した授業を行って

いると思いますか。
７ 本校では、基本的な生活習慣や規範意識を身につけるため
適切な指導が行われていると思いますか。
８ 本校の学校行事等で充実した体験活動などが行われている
と思いますか。
９ 本校では、生徒会活動や部活動に熱心に取り組んでいる生
徒が多いと思いますか。

１０ 本校は、進路に関する情報提供に努めていると思いますか。
１１ 本校では、生徒の健康や安全に関する指導が適切に行われ

ていると思いますか。
１２ 本校では、校舎、校庭、教室の環境美化や整理整頓ができ

ていると思いますか。
１３ 本校は、校外での生徒の問題行動等を把握し、適切な指導

が行われていると思いますか。
１４ 本校では、教材や教え方に様々な工夫をこらしていると思

２月７日(水)～９(金)、沖縄への２年生修学旅行が いますか。
実施されました。１日目は、平和祈念堂において平和 １５ 本校では、生徒の進学指導に関する取組が十分行われてい
集会を行い、戦争中使用されていたガマ(壕)や“ひめ ると思いますか。
ゆりの塔”等を見学しました。２日目は、テーマ別体 １６ 本校へ進学させてよかったと思いますか。
験学習や“美ら海水族館”を見学しました。最終日は、 １７ 本校では、いじめについて適切な対応ができていると思い
世界遺産“首里城”を見学し、国際通りで買い物を楽 ますか。
しみました。

３月の主な学校行事
１日（木） 卒業式
２日（金）

１・２年学年末考査(４日目・５日目)
～５日（月）
12日（月） 一般選抜(学力検査)
13日（火） 一般選抜(面接・スポーツ検査)
20日（火） 合格発表
21日（水） 春分の日

２月１９日(月)、第３回学校運営協議会が開催され 22日（木） 合格者・保護者説明会
ました。１２月に実施した「生徒による授業評価」と 23日（金） ３学期終業式
「学校評価(教職員・生徒・保護者・地域住民の方)」 28日（水） 追募集学力検査
の集計結果について事務局からそれぞれ説明した後、 30日（金） 追募集合格発表
協議会委員の方々からさまざまなご提言を頂戴しまし 追募集合格者・保護者説明会
た。
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質問番号

学校評価（保護者）

①そう思う ②ややそう思う ③あまりそう思わない ④そう思わない ⑤わからない



平成２９年度
３月号

学校だより

２月１６日(金)・１９日(月)の午後、総合ビジネス
科２年生が、商業科の専門科目「広告と販売促進」の
一環として京奈和自動車道のかつらぎ西パーキングエ
リア内の“かつらぎ町商工会アンテナショップ”で販
売実習を行いました。
生徒たちは、パーキングエリアの利用者の方々に販
売し、仕入れた「アラレ」を２日間でほぼ完売するこ
とができました。

[質問事項]
１ 本校の生徒は、マナーがよいと思いますか。
２ 本校の生徒は、服装・頭髪がきちんとできていると思い
ますか。
３ 本校の生徒は、地域住民の方にあいさつがよくできてい
ると思いますか。
４ 本校の生徒は、生き生きとした学校生活を送っていると
思いますか。

２月２７日(火)、３月１７日(土)から岐阜県揖斐川町 ５ 本校では、生徒会活動や部活動に熱心に取り組んでいる
で開催される第３６回全国高等学校ソフトボール選抜 と思いますか。
大会に出場するソフトボール部の壮行会が行われまし ６ 本校では、生徒指導に関する取組が十分に行われている
た。キャプテンの池田さんからベストエイトを目指し と思いますか。
て頑張ってくるとの頼もしい挨拶があり、森下校長と ７ 本校では、就職指導に関する取組が十分に行われている
安藤生徒会長からそれぞれ激励をうけました。 と思いますか。
その後、２月２日(金)に行われたマラソン大会で男 ８ 本校では、進学指導に関する取組が十分に行われている
女上位２０位までの入賞者に、森下校長から賞状と楯 と思いますか。
が１人ひとりに授与されました。 ９ 本校の教育活動の様子が、地域によく伝わっている思い

ますか。
１０ 本校では、校舎内外の清掃が、行き届いていると思いま

すか。
１１ 本校の施設や設備は、充実していると思いますか。
１２ 本校は、地域の活動に対して協力的であると思いますか。

３月１日 (木 )、平成 １３ 本校は、地域に開かれた学校だと思いますか。
２９年度卒業証書授与 １４ 本校では、特色ある教育活動を行っていると思いますか。
式が挙行されました。 １５ 本校では、いじめについて適切な対応ができていると思
総合ビジネス科３９名、 いますか。
情報処理科４１名、普
通科１１８名の計１９
８名の３年生が学び舎
を巣立ちました。式辞 ４月の主な学校行事
で森下校長は、「江戸時
代に松尾芭蕉が提唱し ４日（水） 離任式 制服販売
た俳諧理念の１つであ ９日（月） １学期始業式
る『不易流行』を紹介 10日（火） 入学式
し、変化のめまぐるし 11日（水） 対面式 身体計測 クラブ紹介
い現代の時代を生き抜 12日（木） 新入生オリエンテーション
いていくためには、変 13日（金） 心電図検査(１年生全員)
えなければならない物 16日（月）・20日(金) 内科検診
と変えてはならない物 19日（木）
をキチンと見極め、諸 ～20日（金） １次検尿

君自身の『不易』と『流 24日（火）・26日(木) 内科検診

行』は何かを考えながら、それぞれの進路で頑張って 25日（水） 胸部直接撮影(１年生全員)

もらいたい」と熱いエールを送られました。
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質問番号

学校評価（地域）

①そう思う ②ややそう思う ③あまりそう思わない ④そう思わない ⑤わからない


